



Fin de semana lleno de plomo y sangre



**PISTOLEROS LE
DIERON PISO A
CUATRO PERSONAS**

Entre la noche del sábado y la madrugada del domingo ocurrieron cuatro asesinatos en Las Cumbres, San Miguelito y Juan Díaz. En Pedregal hubo una violenta balacera que dejó varios heridos.

P 22. LA ROJA



**NADIE SE SALVA, LE
ROBARON DE TODO
AL DIRECTOR DEL
IFARHU**

P 22. LA ROJA



**LA SUB-23 QUIERE
SACARSE EL CLAVO
HOY TRAS GOLEADA
MEXICANA**

P 20. ESTADIO

IMA ABRIRÁ 60 TIENDAS MÁS, ANUNCIÓ EL DIRECTOR NILO MURILLO P 9. HECHOS



Elmer Quintero / El Siglo



UFF QUE CALOR
Mañanas calurosas y tardes lluviosas, pero siempre bien relajado. ¡Feliz lunes!



ESTADÍSTICA

Un total de 36 personas han muerto en accidentes de tránsito en la provincia de Chiriquí, 17 de ellas en atropellos

Destino fatal: caminaba por la acera, resbaló y lo aplastó un camión

ELMER QUINTERO
EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

Luis Alberto Rodríguez, de 39 años y nacionalidad colombiana, perdió la vida trágicamente en Chiriquí tras ser atropellado por un camión articulado en la carretera Panamericana, frente a una empresa de transmisiones automáticas.

Según testigos, Rodríguez caminaba con su bicicleta sobre la acera cuando, por causas desconocidas, resbaló y cayó hacia el carril de la carretera, siendo impactado por el vehículo articulado que se desplazaba en dirección a Bugaba.

El lamentable suceso ocurrió alrededor de las 8:30 a.m., entre la entrada de la Universidad Autónoma de Chiriquí (UNACHI) y un conocido supermercado del distrito de David.

Paramédicos del Cuerpo de Bomberos llegaron al lugar, pero el hombre ya se encontraba sin signos vitales. La Policía de Tránsito acordonó la escena mientras funcionarios de Criminalística y del Ministerio Público realizaban el levantamiento del cadáver.

El conductor del camión con placa 609351, fue aprehendido y puesto a disposición de las autoridades judiciales para la investigación correspondiente.

Este trágico incidente eleva a 36 el número de víctimas fatales por accidentes de tránsito en la provincia de Chiriquí, de los cuales 17 han sido por atropellos. A nivel nacional, se han registrado 230 muertes por accidentes de tránsito en lo que va del año, 19 menos en comparación con el mismo periodo del año pasado.

España recibe a Edmundo González Urrutia

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VENEZUELA. Tras amenazas contra su vida, coacciones y una orden de arresto emitida por la Fiscalía, el abanderado de

la oposición Edmundo González Urrutia optó por el exilio y abordó un avión rumbo a Madrid, España.

González Urrutia fue reconocido por un número plural de países del continente y Europa como ganador de las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio, sin embargo el Consejo Nacional Electoral (CNE) otorgó la victoria oficial a Nicolás Maduro.

P 11. Mundo



EFE